

Zielbaum „kultureller Austausch“

Mario ist 23 Jahre alt und studiert im vierten Semester für seinen Abschluss als Bachelor in Amerikanistik und Philosophie. Das Studium macht ihm Spaß, aber er weiß noch nicht so recht, was er beruflich damit machen soll. Weil er sich gerne mit anderen Kulturen beschäftigt, kommt er auf das Stichwort

„kultureller Austausch“. Nachdem er einen Zielbaum dazu entworfen hat, heftet er den an seine Pinnwand. So erinnert sich Mario immer daran, was er beruflich machen möchte und welche Schritte er gehen muss, um sein Ziel zu erreichen.

Kultureller Austausch

